

SCENE 1 それぞれの夢に向かって 公立中学校卒業証書授与式

市 内公立中学校の卒業証書授与式が3月9日に行われ、576人が義務教育の課程を終えました。厚狭中学校では、126人が晴れの日を迎え、校長先生から授与された卒業証書を誇らしげに受け取る姿が印象的でした。卒業生のみなさん、それぞれの夢に向かって歩いていってください。



SCENE 3 立派な中学生になります 公立小学校卒業証書授与式

3 月19日に市内公立小学校の卒業証書授与式が行われました。本山小学校では42人の児童が卒業の日を迎え、6年間の思い出を胸に、凜とした表情で将来の夢を発表する姿を保護者は目を潤ませながら見つめていました。卒業生のみなさん、中学校でもがんばってください。



SCENE 2 サッカーを通して交流を 少年サッカーフェスティバル

第 1回少年サッカーフェスティバルが3月16・17日、選手や指導者の競技力の向上とそれぞれの交流を図ることを目的に、県立おのだサッカー交流公園で開催されました。第1回目となった今回は、市内、県内外から24チームの参加があり、最高のピッチで交流戦を行いました。



SCENE 4 親睦の和を広げよう 第2回市内中学校交流会

学 校を越えた生徒同士の交流を目的に始められた市ふるさとづくり協議会主催の市内中学校交流会。2回目となった今年の交流会は、3月20日に市民体育館で開催されました。昨年より9チーム多い42チームの参加があり、カローリングを通して、親睦の和を広げました。